

# Communiqué

pour diffusion immédiate

En raison des prévisions météorologiques défavorables

## **La célébration de l'Halloween est reportée au vendredi 1<sup>er</sup> novembre**

Le 30 octobre 2019 – La MRC de Drummond informe la population de son territoire que les festivités entourant l'Halloween sont déplacées au vendredi 1<sup>er</sup> novembre. Cette mesure exceptionnelle, qui s'applique dans toutes les municipalités locales de la MRC, incluant Drummondville, a été prise en raison des très fortes précipitations prévues ce jeudi 31 octobre.

Les autorités souhaitent ainsi assurer la sécurité des participants, tout particulièrement des jeunes enfants qui seront nombreux dans les rues à cette occasion.

Les policiers de la Sûreté du Québec et des représentants de plusieurs services incendie seront à pied d'œuvre vendredi pour assurer la sécurité du public.

La MRC et ses municipalités locales remercient les citoyens de leur précieuse collaboration.

-30-

Information : Jean Dufresne  
Conseiller en communication  
MRC de Drummond  
819 477-2230, poste 104